







亘 理 町 立 長 瀞 小 学 校 令和6年7月1日 全校児童数 90 名

亘理町立長瀞小学校ホームページ watari-nagatoro-es.edumap.jp



元気いっぱいの子供たち 運動会はじめ、様々な活動に取り組んでいます

保護者の皆様や地域の方々のご協力により、運動会が大成功に終わりました。子供たちは、徒競走、 学年部種目、縦割りリレー等、一生懸命活動していました。また、吉田地区東部まちづくり協議会の皆 様には、地域の皆様の種目をご用意いただき感謝申し上げます。

保護者の皆様には、前日準備や当日終了後の後片付けでボラン テイアとして多くの方々にご協力いただき感謝しております。運 動会後も、様々な教育活動がありました。5年生の蔵王移動教室、 6年生の車椅子バスケ体験、下校時避難訓練等があり、校外に出て 活動する場面が増えてきました。今後も、子供たちの安全に留意 して活動できるように指導を行ってまいりますので、地域の皆様、 保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



7月の予定

日	月	火	水	木	金	土
6/30	7/1	2	3	4	5	6
	放課後楽校	ALT	朝のたてわり	プログラミング学習	プログラミング学習	
		1,2年おはなし会	クラブ S C	ALT		
			プログラミング学習			
			(3年~5年)			
7	8	9	10	11	12	13
	放課後楽校	ALT	生活朝会 SC	プログラミング学習	授業参観・懇談会	
			委員会	ALT	1・2・3・6 年学	
			プログラミング学習		年P 全校5時間	
14	15	16	17	18	19	20
	海の日	マナーアップ運動	クラブ	ALT	お話朝会	
		4・5 年海洋スポー	SC	着衣水泳	全校 5 時間	
		ツ体験 ALT			給食夏休み前最終	
21	22	23	24	25	26	27
夏季休業日	図書館開館日	図書館開館日	図書館開館日	図書館開館日	図書館開館日	
(~8/21	9:30~11:30	9:30~11:30	9:30~11:30	9:30~11:30	9:30~11:30	
まで)		民生委員との懇談				
		会 15:00				

<8 月の主な予定>

22日(木)お話朝会(全校3校時限)

26日(月)放課後楽校

<9 月の主な予定>

28日(水)生活朝会・委員会

30日(金)全校みまつ

1日(日)町防災訓練

2日(月)振替休業日

9日(月)祖父母参観

12 日(木) 1~3 年発育測定

13日(金)4年・5年・6年発育測定 19日(木)指導主事訪問 5校時限

【連絡事項】

・例年、夏季休業中に面談を行っていましたが、今年度は1学期末(10/7~10)に行う予定です。 なお、本校では面談期間に限らずいつでもご相談いただく体制を取っておりますので遠慮なく担任にご連絡ください。

長瀞小日記 2024

★5月30日(木)★ 亘理町こどもサミット参加!

5・6 年生の代表児童が、こどもサミットに参加しました。こどもサミットは、亘理高等学校も含めた町内各校でいじめ防止宣言に署名し、中学校区毎に連携して具体的に意識向上に取り組むことで、町全体でいじめのない楽しい学校生活を送ることができるように、毎年実施しています。今後は吉田地区東部まちづくり協議会からも支援を得て、いじめ防止についての取組を行っていきます。

★6月 7日(金)★ 3年生吉田保育所合同苗植え

3年生が吉田保育所の園児と一緒に畑の芋植えを行いました。子供たちは園児にやさしく接しながら芋を植えました。今回は、畑の先生として見守り隊の平間さんにもお手伝いいただきました。また、グリーンベルトプロジェクトから渡邉隆先生や東北大農学部の河本さん、山口さんが手がけている海岸林の松葉で作った堆肥をいれた畝も作って実証実験も兼ねています。保育所の園児との関係だけでなく、長瀞浜の海岸林再生に取り組んでいる大学生の力強い姿を見せてもらうことも大切な学習になるはずです。



★6月5~10日 スポーツテスト



例年全県で行われている体力・運動能力テスト。今年も実施しました。 反復横跳びやシャトルランなど、担任だけでは正確な記録を取ることが 難しくなってきたため、PTA と通じてお願いしたところ複数の方に快くお 引き受けいただきました。ボランテイアの方々は、暑い中体育館で頑張る 児童の様子をみながら、正確な記録を取るために汗だくになってお手伝 いくださいました。「かわいい子供たちと接することができて良かった。」 「体験型授業参観ですね。子どもの様子が見られて良かった。」等有り難 い言葉もいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。

6月 7日(金)★4年~6年プール清掃

プール学習の時期が近付き、今年度もプール清掃を実施しました。 年々児童数が減る中、今年は保護者ボランテイアの方々にもお出でいただき、4~6年生児童と一緒に清掃にご協力いただきました。1年間の汚れをものともせず、懸命に働く子供たちの姿を見ていただけたかと思います。排水が上手くいかず、当日にピカピカにまで至らなかったことは子供たちの達成感という点で無念ではありましたが、その後教職員で児童に負けないようにとがんばり、無事プール開きを迎えられました。水の中ではしゃぐ子供たちの姿はとても嬉しそうです。



夏休み前までの短い期間ではありますが、十分に水に親しんでほしいと思います。



★6月10(月)★下校時避難訓練

下校途中、震度 6 弱の地震が発生し、津波警報が発令されたという 想定で避難訓練を行いました。各地区ごとに下校途中に発災したと きに「どう行動したらよいのか」、「どこに避難すべきか」を確認しま した。2 名の区長さんと 2 名の保護者の方も参加してくださいまし た。特に、長瀞浜地区や大畑浜地区の児童は、常磐自動車道への階段 を登って高台に避難することを確認しました。ご家族でも万が一に 備えて、避難場所について話し合う機会をお持ちいただければ幸い です。

★6月13日(木)★6年生・吉田保育所合同避難訓練

吉田保育所と屋上への垂直避難合同訓練を行いました。はじめに6年生と安全担当主幹の髙田教諭が園児に「地震がおきたら」という紙芝居を披露し、避難の大切さを伝えました。その後,6年生が4歳児を連れて、外階段から小学校の屋上に避難する訓練を行いました。6年生は,一人一人の園児の手を引いて、「階段を登るとき、気をつけてね。」「あわてないでね。」等の優しい声をかけていました。園児たちは、安心して屋上に全員避難することができました。

6年生に頼もしさを感じると同時に、きっと園児からはすてきなお兄さん・お姉さんとして憧れの対象になったことと思います。



★6月13日(木)★1·4年生花苗植え



1年生と4年生が吉田地区婦人会の皆様と一緒に花の苗植えを行いました。今年も地域の皆様に、長瀞小学校の玄関に飾るプランターのお花を植えていただき、色とりどりの色彩豊かな花が、学校を訪問する方々の気持ちをほぐしてくれます。

今年もすてきな玄関になりました。婦人会の皆様、本当にありが とうございました。

★6月14日(金)★ 4年生クリケット体験

生涯学習課と仙台大学の学生さんのご協力のもと、体育の授業の一環として4年生がクリケット体験を行いました。クリケットは、世界で多数の愛好者がいるスポーツで、亘理町でも子供たちの体力の向上を図るためにクリケットを推進しています。児童は、昨年も指導をいただき、クリケットが大好きです。今回も全力でボールを打ったり、ボールを投げたりしながら楽しんでいました。



★6月18日(火)★ 6年生車椅子バスケ体験



総合学習の単元「わたしたちの SDG's」の福祉教育で、6年生が車椅子バスケを体験しました。実際に車椅子バスケを体験し、車椅子でボールを操る難しさや体の健康の大切さについて実感しました。車椅子バスケの日本代表チームの選手や監督の話を聞いて、生きがいを持つことや困難に打ち勝つ心の大切さを学びました。

この授業は車椅子バスケそのものを体験するのはもちろんですが、 様々な障害をもつ人々と共によりよい生活を送っていくために自分に はどう生きるべきかということを考えさせたいという目的もあります。

第1回吉田中学校区学校運営協議会

6月19日(水)に今年度第1回目の学校運営協議会が吉田中学校を会場に開催されました。 中学生の学習の様子を参観させていただき、本校の卒業生が生き生きと学んでいる姿を嬉しく思いました。

その後に行われた協議会では、長瀞小学校及び吉田中学校の昨年度の取組について報告し、今年度の学校経営方針について委員の皆様から承認いただきました。委員の皆様のご意見は、何よりも児童・生徒の未来をお考えいただくものだけでなく、教職員へのご温情を感じるものでした。長瀞小学校を預かる者として感謝と共に身の引き締まる思いでおります。

今後とも運営協議員の皆様はもちろん、保護者・地域の皆様からも忌憚のないご意見をいただき ますようお願いいたします。

★6月20日(木)・21(金)★ 5年生の蔵王移動教室 特集記事

1泊2日の日程で、5年生が自然豊かな蔵王自然の家に行ってきました。子供たちの様子をお知らせいたします。

<1日目>

であいのつどい

蔵王自然の家の方に歓迎されました。長瀞小学校の校旗が掲揚され、みんなで楽しく過ごすように決意して臨みました。

スコアオリエンテーリング



蔵王移動教室のメインとなる一つの活動です。3つの班に分かれて、地図を使って協力し合いながら 15 のポストを回って得点を競い、ゴールします。子供たちは、友達と協力し、助け合い、励まし合いながら活動していました。みんな笑顔でゴールに戻ってきて楽しむ姿が印象的でした。

焼き杉制作



焼き杉体験は、杉の板を燃やし、壁掛けを作る作業をみんなで行いました。みんな工夫ある形の板が出来上がりました。絵付けは授業で行いますが、どんな作品に仕上がるか楽しみです。

タベのつどい

同じ日に宿泊する 岩沼小学校、金津小 学校、長瀞小学校、そ れぞれの学校紹介を 行いました。

学校代表として、 しっかりと長瀞小の 良さを伝えました。



ナイトハイキング



ちょっと明るすぎ てナイトハイキング という感じはありま せんが、気持ちのい い散策タイムでし た。怪談教室の恐怖 はこの時はまだ知り ません・・・

野外炊飯 (カレー作り)

調理係、食器・盛り付け係、飯ごう係、かまど係に分かれてそれぞれの役割でカレー作りを行いました。どの係も自分の役割をしっかりと果たし、とても美味しいカレーが出来上がりました。子供たちも満足顔でした。





別れのつどい

1 泊 2 日の蔵王移動教室、あっという間にもうお別れです。「もう少しいたかったなあ」という声が聞こえてきました。友情や仲間を思う気持ちの大切さを学んできました。

